

PELITA

Apel Korpri Pemkot Bitung, HH Ajak Anggota Korpri Cari Terobosan dan Lakukan Inovasi

Abdul Halik Harun - BITUNG.PELITA.WEB.ID

Mar 17, 2023 - 15:19



Wakil Wali kota Bitung, Hengky Honandar Pimpin Apel Korpri

BITUNG - Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar, SE pimpin apel Korpri di lapangan upacara kantor Walikota, Jumat (17/03/2023)

Wawali, Hengky Honandar, mengajak seluruh anggota Korpri untuk berubah kearah yang lebih baik, melakukan reformasi secara berkelanjutan. Tidak ada lagi pola pikir lama, Tidak lagi kerja linear dan juga tidak ada lagi kerja rutinitas.

Seluruh anggota Korpri harus terus bergerak mencari terobosan serta melakukan inovasi.

" Pelayanan yang berbelit-belit yang menyusahkan masyarakat harus dipangkas," tegasnya

Melanjutkan, Hengky mengatakan di era 4.0, sekedar melayani saja tidak cukup, pelayanan yang baik diimbangi kemudahan dan kecepatan itu yang terpenting.

Perkembangan teknologi saat ini, sambungnya, cara kerja birokrasi harus menyesuaikan. Inovasi teknologi harus bisa mempermudah bukan mempersulit pekerjaan. Teknologi adalah instrumen untuk mempercepat penyelesaian masalah.

" Masalah saat ini harus kita selesaikan dengan smart shortcut yang lebih cepat, lebih efisien dan memberikan dampak yang luas," tukasnya

Selain itu Hengky juga mengingatkan bahwa Korpri harus menjadi ujung tombak dan corong sosialisasi dalam menyampaikan program pemerintah.

Saat ini ada layanan Bitung Siaga Sepakat 112, yang melayani berbagai laporan bagi penanganan kedaruratan seperti darurat medis, kebakaran, bencana alam atau pengaduan lainnya.

Selain itu ungkapnya, memberikan sosialisasi kepada masyarakat terkait pentingnya sinkron data antara KTP elektronik dan dokumen lainnya di Disdukcapil seperti BPJS, PKH, BLT dll.

Hal itu menjadi kendala saat melakukan sinkron data karena ada perbedaan huruf saja dapat memperlambat proses pengurusan bantuan atau pelayanan publik lainnya.

Dirnya juga mengingatkan bahwa saat ini sementara dilakukan pemeriksaan oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Yang terperinci kepatuhan atas belanja modal dan infrastruktur tahun anggaran 2022.

"Mohon kepada KPD untuk cepat merespon dan menindaklanjuti semua permintaan dari tim BPK demi kelancaran pemeriksaan," harap Wawali Honandar.

Dalam.rangkaiannya usai Apel Wawali Hengky didampingi Sekda Rudy Theno memberikan SK Kenaikan gaji dan SK pensiun kepada ASN Yang masing-masing lampirannya sebagai berikut;

SK kenaikan Gaji

– Drs.Kumendong Waworuntu.Benny Lontoh,M.A Jabatan Asisten Administrasi Umum,kenaikan gaji berkala TMT 1 April 2023

– Drs.Sifri Mandak,M.Si Jabatan Kepala BAPPEDA,TMT kenaikan gaji berkala 1 Maret 2023

Sementara SK Pensiun adalah;

* Rientje Anatje Monintja,S.Pd

* Marlina Tunena,S.Pd

- * Mastje Lartje Kalalo, S.E
- * Dra. Asni Djafar
- * Ni Nengah Wena dan
- * Jacob Martin Tanod, S (AH)